



# BOLETÍN

DEL



## INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUÍTA

AÑO VIII

ALMERÍA, NOVIEMBRE 1934

NÚM. 89

SEGUNDA ÉPOCA

### Algunas instalaciones y servicios de Asistencia Social

Discurso radiofónico ante el micrófono de Radio Almería, la noche del 11 de octubre de 1934, por el Dr. A. Mallou.

Inspector provincial de Sanidad y Vocal de la Directiva de Asociación de Asistencia Social.

Señores radio oyentes:

Un acuerdo del pleno de la Junta Directiva de Asistencia Social, me pone de nuevo ante ustedes por intermedio del micrófono de Radio Almería.

Y, esta vez, con la grave amenaza de varias sesiones.

Por disciplina, yo no podía negarme.

Pero también por consideración de índole bien distinta.

Un prestigioso escritor, al cual hice referencia el jueves

último, decía poco más o menos:

«Es posible que llegue algún día en que *de verdad*, sean iguales los *derechos* para todos los hombres, pero los *deberes*, — como afirma Marañón en su libro «Raíz y decoro de España», — *variarán siempre* con la *calidad* y *selección* del individuo.

Conocer el deber y cumplirlo. Tal ha de ser nuestra fundamental preocupación, des-